
最新竞选班级初一体育委员 竞选体育委
员演讲稿(实用7篇)

每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？这
里我整理了一些优秀的范文，希望对大家有所帮助，下面我
们就来了解一下吧。

竞选班级初一体育委员篇一

敬爱的老师，亲爱的同学们：

大家好!

我是xxx。这天我很荣幸的站在这个讲台上，参加班干部的竞
选，我这次竞选的是体育委员。

我十分喜欢体育运动，我很早就想竞选体育委员了，但是总
是没进会，这次是我第一次竞选体育委员，期望大家投我一
票，谢谢。

我认为我选体育委员是有一点优势的。我比较擅长体育运动。
尤其是跑步，所以我认为我还是有点期望当选体育委员的。

当然，我也有一些不足，人无完人吗。我有时比较胆小，做
事情因为怕老师批评就躲在后面，但实际上这些事都是一些
力所能及的事，还有，我有时缺少组织力度，所以我也有可
能落选。

如果我当选了体育委员，就决心做一个称职的体委。但是我
以前没当过班干部，没干过体委，期望同学们能帮忙我出主
意，想办法，我也向大家保证，必须努力，不怕辛苦，做一



个好体委。

如果我落选了，就说明我还是有不足的地方，请大家提出来，
我必须会认真改正的。

老师同学们请相信我，投上你宝贵的一票吧!

竞选班级初一体育委员篇二

敬爱的'老师亲爱的同学们：

大家好！

我是一个有爱心，有责任心，积极主动，任何事不做则已，
做则一定做好的人。经常助人为乐，关心班集体，还一点就
是我的嗓音十分响亮。

假如我能够竞选上体育委员，我一定会带好班头，组织一系
列有益的体育活动，让同学们能够更好的锻炼身体。假如我
没有被选上，我也不会灰心，我会更加努力，把不足的地方
自我完善，我相信我一定会竞选成功的。

爱迪生曾经说过：前面一百次跌倒，也要一百零一次站起来。
老师，同学们，为我加油，请支持我，投我神圣的一票吧！

我的演讲完毕，谢绝大家！

竞选班级初一体育委员篇三

敬爱的老师亲爱的同学们：

大家早上好！

有健康的人，便有希望，有希望的人，便有了一切。——阿



拉伯谚语。一个人要是没有了健康就没有了希望，没有了希
望就意味着死亡，要想拥有健康就得多锻炼。达芬奇曾经说
过：运动是一切生命的源泉。体育课让我的身体和精神世界
更健康、更有活力！我喜欢运动，喜欢体育这项科目，我的
体育成绩在班里已经是名列前茅了，我也曾为班级的体育做
出贡献，给班级增添了荣誉，我其它科目的成绩也是数一数
二的，我还具有非常强烈的责任感，热爱班级，关心同学，
有了这些优势，我有信心担任好这项职务。我虽然从未担任
过体育委员，但能力是锻炼出来的，经验是积累下来的，我
会从失败的经验中学习，如果我做某些事情欠考虑，同学们
可以跟我提出来，我一定虚心接受。

如果我能当选体育委员，无疑这又是一次绝好的锻炼机会，
我认为这并不单纯意味着荣誉，在我看来这更是一种责任，
我将以良好的精神状态，大胆地管理班级体育事务，使班级
的体育课更加多姿多彩。我会与同学们积极沟通，努力寻找
提高体育成绩的好办法，让我们班的体育成绩再上一个新台
阶。我还会和大家一起多组织有趣的体育活动，比如跳绳比
赛、足球比赛等，让同学们在紧张的学习之余，放松身心，
劳逸结合。

如果竞选不成功，我也会积极配合，为了班级良好的体育生
活贡献出自己的努力!

我的发言结束，请大家支持我，把你手中神圣而宝贵的一票
投给我吧！

谢谢大家！

竞选班级初一体育委员篇四

敬爱的老师，亲爱的同学们：

大家好！



我是xxx。这天我很荣幸的站在这个讲台上，参加班干部的竞
选，我这次竞选的是体育委员。

我十分喜欢体育运动，我很早就想竞选体育委员了，但是总
是没进会，这次是我第一次竞选体育委员，期望大家投我一
票，谢谢。

我认为我选体育委员是有一点优势的。我比较擅长体育运动。
尤其是跑步，所以我认为我还是有点期望当选体育委员的。

当然，我也有一些不足，人无完人吗。我有时比较胆小，做
事情因为怕老师批评就躲在后面，但实际上这些事都是一些
力所能及的事，还有，我有时缺少组织力度，所以我也有可
能落选。

如果我当选了体育委员，就决心做一个称职的体委。但是我
以前没当过班干部，没干过体委，期望同学们能帮忙我出主
意，想办法，我也向大家保证，必须努力，不怕辛苦，做一
个好体委。

如果我落选了，就说明我还是有不足的地方，请大家提出来，
我必须会认真改正的。

老师同学们请相信我，投上你宝贵的一票吧！

谢谢大家！！

竞选班级初一体育委员篇五

尊敬的老师、亲爱的同学们：

大家好！今天，我竞选的职务是体育委员。因为我热爱体育
运动，体育运动让我收获了无限快乐，所以我也想带动大家
都热爱运动，从中体会运动的好处，收获与众不同的乐趣。



先说说我的优势。首先，我擅长中长跑。别看我瘦，我却在
校运动会女子800米项目上，取得过年级段第2、3、4名的好
成绩。其次，我体质好。青少年时期正是一个人健康成长的
关键时期，可我周围的一些同龄人，因为缺乏体育锻炼，抵
抗力差，经常生病，不仅难受，还影响学习。而我由于爱运
动，所以很少生病，自上小学以来，从没有因病请过假。我
也想让大家和我一样，做一个阳光、健康的好少年。最重要
的，是我愿意为大家服务，我认为自己有能力激发大家对运
动的兴趣；此外，我做事认真，我认为自己可以把这个职务
干好。

如果大家选我当体育委员，我上任后的第一件事就是挑选一
些热爱体育的同学成立几个运动小组。比如：短跑小组、长
跑小组、垒球小组、跳高小组等，然后再挑选一些有特长的
同学担任组长，带领队员利用大课间、体锻课时间锻炼，必
要时请体育老师指导，为我班在校运动会上取得好成绩选拔
人才。

第二件事就是邀请热心班级工作的同学从家中带一些运动器
材如：篮球、排球、羽毛球、跳绳、皮筋儿等到学校，利用
大课间或课余时间，自由组队开展运动竞赛，或和别的班级
开展友谊比赛，娱乐一下，放松一下，比赛内容也丰富多彩，
如：投篮比赛，羽毛球比赛等，激发大家对体育运动的兴趣。

第三件事就是每人每天保证在家要有20分钟以上体育锻炼时
间，内容形式不限，请家长监督、签字。这样做的目的，就
是想让大家养成坚持锻炼的好习惯。俗话说，生命在于运动；
水滴石穿，绳锯木断。只要我们天天坚持，总有一天会有意
想不到的收获。

另外，我还会虚心接受同学们给我提出的一些其他好建议。

最后，我希望大家能够投我一票！谢谢大家！



竞选班级初一体育委员篇六

尊敬的`老师，亲爱的同学们：

大家好！我非常荣幸能在这里竞选班干部，我想竞选的班干
部是体育委员。马，只有跑过千里，方能知其为良驹；人，
只有通过竞争，才能知其为栋梁。

今天，我怀着紧张而又激动的心情来竞选这次班干部。为什
么我要参加这次的班干部竞选呢？我知道这是一个展现自我
的机会，我要勇于“推销”自己，因为戴尔卡耐基说
过：“不要怕推销自己，只要你认为自己有才华，你就应该
认为自己有资格担任这个或那个职务。”我本来很胆小，这
句话给了我站在这里的勇气和信心。

我知道体育委员有以下的工作职责：上体育课时，根据老师
的要求及时整顿好同学们的纪律，锻炼时要快速组织好，让
同学们井然有序地锻炼，喊操时声音洪亮有气势。如果我竞
选成功，我会非常用心地履行好体育委员的职责。我不会骄
傲，不会炫耀，要用我自己的方式管理。

我的管理方案是：在同学们不团结的时候，耐心地做好协调，
让他们能意识到自己的错误，互相理解，互相关心和爱护，
最终让同学们团结一致；在同学需要帮助时，我会毫不犹豫
地站出来帮助他们。

如果我竞争成功，我会更加充满信心；如果失败，我会找出
自己的不足之处，加以改进。我知道，只做到这些是远远不
够的。不过，我会继续努力，请大家拭目以待。同学们，把
你最保贵的一票投给我吧！

谢谢大家！



竞选班级初一体育委员篇七

亲爱的伙伴们：

大家好！我叫李彬，今天是我第一次站在讲台上演讲，而第
一次演讲就是竞选体育委员，此时此刻，我的心里感到非常
的激动，并且充满感慨。感到激动是因为我能有机会争取为
大家服务；充满感慨是因为我已不再是那个初来乍到的小男
孩，经过三年多的风风雨雨，成功的喜乐、失败的教训，让
我茁壮成长。相信，不管今天我从这里走下台后，竞选的结
果会如何，我都会从心底感到高兴。

也许有些人可能会笑我，但我觉得，无论学习好坏，成绩差
否，只要有上进心，都可能变成有用之才。不管竞选的那个
人是否好坏，但是他们却有信心上来争取，最起码比没有勇
气的人要好几百倍，我认为这点才是最可贵的。在这里，我
想告诉大家一个道理：也许有些人会认为机会是需要等待的，
那么在这里，我告诉你，错了，彻彻底底的错了，机会是不
能等待的，真正的机会是需要自己创造的！我们往往为了一
个机会，而错过了更多的机会。珍惜眼前所看到的，满足目
前所拥有的，我想这才是人们最向往的吧。其次，我要告诉
那些没有勇气上来的人，如果你没有争取过，你就永远都不
知道自己能否成功。

马，只有跑过千里，方能知其为良驹；人，只有通过竞争，
才能知其为栋梁。，因为戴尔卡耐基说过：“不要怕推销自
己，只要你认为自己有才华，你就应该认为自己有资格担任
那个职务。”这句话给了我站在这里的勇气和信心。如果我
竞选成功，我会带领大家把体育活动开展得有声有色。我会
尽自己的力量把班上同学的体育成绩提高，让大家多多运动
运动，让一些比较胖的同学坚持每天的锻炼，减去一点体重，
减少肥胖的烦恼。我也相信自己是个合适的人选，因为我曾
经在校运动会上多次参加比赛，为班级贡献自己的力量，而
且还年年担任接力队员，有着很强的集体责任感和团队意识。



如果我没有竞选成功，我也不会气馁，俗话说的好：“失败
乃成功之母”。我一定会继续努力，找出自己的不足之处并
及时改正，争取下次能当选上体育委员这个职务。

我的发言结束了，希望大家支持我，把你手中那神圣而又宝
贵的一票投给我吧！谢谢大家！


